

自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより
発行日 平成28年10月7日(金)
発行者 学校長 梅澤 薫
所在地 神奈川区西寺尾3-10-1
電話 401-3644 FAX431-0244

実りの秋

校長 梅澤 薫

降雨により、9月24日(土)のプログラムの一部が28日(水)に持ち越しとなるなどご心配もおかけしましたが、二日間に渡った体育祭も無事を終えることが出来ました。大きな事故やケガもなく競技に一生懸命取り組み、競いながらも楽しく、そしてスローガンのような体育祭にしようという生徒の思いが溢れるものであったと本当に嬉しく思っています。

24日(土)は悪天候の予報もあり、実施するか否かについては迷うところもありましたが、実施上の課題を確認し、中断も想定しつつ最終的に「予定通りの実施」という判断に至りました。これは、定められた時間だけでなく休み時間や放課後あるいは休日を使って練習や準備へ取り組み、日に日にその質を高めていった生徒たちの姿にまさに、「機が熟した」と私たち教職員が感じていたからかもしれません。

保護者・地域の皆様には、多数ご来校いただきありがとうございました。グラウンドから見上げた観覧席の、まるで横浜スタジアムのように人で溢れたすごい光景に圧倒されました。また、お子様の競技の時間に関係なく、各係でお力を貸していただきましたPTA役員の皆様の姿に、本校生徒が皆様に大切にされていることを改めて実感しました。生徒たちが大いに力を発揮できたのも、皆様に作っていただいた盛大で暖かい雰囲気のおかげです。重ねて感謝申し上げます。

今年の体育祭のスローガンは「～錦魂～ 心を一つに史上最高の体育祭を創ろう」でした。紙面ではうまく言えませんが、一生懸命に競い・応援し・喜び・悔しがり・称え合っていた生徒の姿に、私は「錦魂」に通じるキーワードとして、「真剣」といったイメージをもちましたが、皆さんは如何でしょうか。何事にも真剣に取り組むことが「錦魂」であり、錦の誇りとなって継承されていくことを期待します。

不順な天候が続いていますが、10月になり名実ともに本格的な実りの秋を迎えようとしています。10月18(火)からの二日間は文化祭が行われ、二日目の19日(水)には関内ホールで合唱コンクールを実施します。合唱コンクールでは、きっと素晴らしい歌声を響かせてくれるでしょう。また、新しい体制となった多くの部活動では秋の新人戦も行われています。今後もそれぞれの場面で生徒一人ひとりに「実り」を実感してほしいと思います。

学校では実りの秋以降も繰り返し、実りを求めて真剣に力を尽くす場面が続いていきます。体育祭で見せてくれた「錦魂」を忘れずに、日々のがんばりがやがて大きな実りになることを信じて「真剣」に取り組む生徒の姿が溢れる学校でいたいものです。